
 

参観日のアンケートから 
    校長 吉田 博明 

＜参観日のアンケートにお答えします＞  

●先生方が子どもたちに手洗いを促すなど、徹底されながらも自然な感染対策が感じられ

た。一方で感染対策の故に参観スケジュールが作られているので待機時間が長かった。 

★ご指摘のとおり、保護者の方々には長時間お待ちいただき申し訳ありませんでした。早

く従来通りの授業参観が実施できることを願います。 

●授業の中で、準備に時間がかかるのを急かしている場面が見られたのが気になった。 

★参観日は、児童だけでなく、教師にとっても特別な日です。一時間の中で、できるだけ

全員に発表の機会をつくり、いろんな活動場面を見ていただきたいからです。普段の授

業ではゆっくり時間を取って取り組む活動も、ついつい焦って急かせてしまうこともあ

ったかもしれません。またお子様から、普段の授業の様子を聞いてあげてください。 

●参観日があってよかったが、保護者 1名だけなのが残念だった。また、1名を徹底する

なら申し込みのプリントを出さないといけない等をしてもらいたい。 

★ご指摘のとおり、検温記録票等の提出を実施、徹底すべきでした。今後は気をつけます。 

●子どもの声が少し小さいのが気になった。また、先生の声も、マスク越しなので子ども

は聞き取りにくいのではないか。マスクを外して説明するなどすればどうか。 

★児童の声は、「声のものさし」等を使って、教室の一番遠い人にも安心して聞こえる声で

発表できるよう鍛えていきます。また、教師のマスクについては、現状、稲美町立学校

では外しての授業は考えていません。ただ、屋外や十分距離を取れる場合は実施可能か

なと思います。ゆっくり、はっきり話す、聞こえたか確認する等、子どもたちの認識具

合を確かめながら、学習がしっかり行えるよう取り組んでいきます。 

●教科書を入れている各自のケースが、6年生では後ろの棚の上だったが、3年生はボッ

クスの中で窮屈に思った。 

★クラスの人数や、ボックスに入れる物の量によって変わります。できるだけ、子どもた

ちが使いやすいように配慮したいと思います。 

●チーム担任制になって担任の先生も入れ替わっているし、教頭先生もどの方かわからず

不安な状態。簡単な挨拶や自己紹介等をしてもらいたかった。 

★普段なら PTA総会の中で行いますが、今回はできませんでした。来年度はできればと

思います。 

たくさんのご意見をありがとうございました。今後の参考にさせていただきます。次号で 

は、良い点を見つけていただいた感想を紹介します。 
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